

Stellungnahme

Eingebracht von: Jean-Quartier, Martina
Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich habe erhebliche Bedenken bzgl. des neuen Gesetzesentwurfes, da die Behörde Maßnahmen ergreifen kann, die unsere Freiheit, unsere demokratischen Werte und auch unsere Menschenrechte einschränken möchte. Unsere Verfassung darf mit solchen Gesetzen nicht ausgehebelt werden.

Deshalb erhebe ich hier Einspruch, dass dieses Gesetz in dieser Form nicht beschlossen werden darf. Es eröffnet der behördlicher Willkür Tür und Tor und ist nicht mit unseren demokratischen Werten vereinbar.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Martina Jeanquartier
Am Langedelwehr 26/8
8010 Graz